



OESTRICH-WINKEL
IM RHEINGAU

Pressemitteilung 024/2024 der Stadt Oestrich-Winkel im Rheingau

Jugendarbeit der Stadt Oestrich-Winkel sagt das Ferienlager „Rheintalnomaden 2024“ ab

Oestrich-Winkel, den 06. März 2024 – Für das Jahr 2024 hat die Jugendarbeit der Stadt Oestrich-Winkel in den Oster-, Sommer- und Herbstferien wieder verschiedene Ferienfreizeiten für Kinder zwischen sechs und zwölf Jahren geplant. Aufgrund eines plötzlich eingetretenen, länger anhaltenden Personalmangels ist das Team der Jugendarbeit derzeit nur zur Hälfte besetzt. Dies zwingt die Stadt leider dazu, das Sommerferien-Zeltlager „Rheintalnomaden“ auf den Pfingstbachwiesen aus organisatorischen Gründen absagen zu müssen. Alle anderen für das Jahr 2024 angekündigten Ferienfreizeiten finden aber wie geplant statt, auch die beliebte Stadtrandfreizeit STARAF.

Bürgermeister Carsten Sinß erklärt: „Die Mitarbeiterinnen der städtischen Jugendarbeit und ich bedauern es sehr, dass die Rheintalnomaden dieses Jahr nicht wie ursprünglich geplant stattfinden können. Wir sehen allerdings keine Möglichkeit diese Ferienfreizeit mit dem derzeit stark reduzierten Team umzusetzen, zumal die organisatorische Vorbereitung neben dem Tagesgeschäft und anderen Projekten jetzt erfolgen müsste, personeller Ersatz aber so kurzfristig nicht gefunden werden kann. In den Sommerferien 2025 sollen die Rheintalnomaden aber wieder wie gewohnt in die Tipis auf den Pfingstbachwiesen einziehen“.